

## Safari Solat Subuh Berjamaah Oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 12:02



Parungkuda, 14 November 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin, Kp. Babakan Pendeuy, Ds. Bojongkokosan, Kec. Parungkuda pada Selasa, 14 November 2023, dimulai pukul 04.15 WIB.

Anggota Polsek, dipimpin oleh Briptu Anton, dengan penuh semangat menyambut para jamaah yang telah berkumpul untuk melaksanakan shalat subuh. Dalam kesempatan tersebut, Briptu Anton menyampaikan program unggulan yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Melalui program ini, masyarakat diajak untuk memberikan masukan, kritik, serta saran terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Briptu Anton dengan ramah mengajak para jamaah untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

"Kami ingin menjalin silaturahmi yang erat dengan masyarakat, serta menciptakan saluran komunikasi yang efektif antara kepolisian dan warga. Program ini bertujuan untuk mendengarkan aspirasi masyarakat sekaligus memberikan pemahaman terkait upaya menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ujar Briptu Anton.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Polsek Parungkuda dalam memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis," tambahnya.

Safari Subuh kali ini dihadiri oleh puluhan warga sekitar yang antusias menyambut kehadiran petugas kepolisian. Acara berlangsung dengan penuh keharuman dan kebersamaan, menciptakan suasana yang hangat di pagi yang cerah.